

CALIDEZ DE COLORES

ARQUITECTAS KARLA CHÁVEZ Y PAULA VECCO



Debido a que el espacio no es muy amplio, se decidió aligerar el lugar. Para ello, se colocó una mesa con tablero de vidrio que deja ver el diseño de la base cruzada en acero brillante pulido, además, y sobre ella, un adorno de centro de mesa de vidrio. Cuenta con diez sillas, de las cuales, ocho de ellas tienen un tapizado color café oscuro y las otras restantes con un diseño capitoné en color beige.

Al ser la mesa de cristal permite apreciar la alfombra con diseños monocromáticos, que dan un toque acogedor al ambiente. En una de las paredes colindantes, se puede apreciar una consola de madera con puertas de vidrio, y sobre éste, una lámpara con diseño ecléctico, acompañada de un cuadro enmarcado por dos luminarias, una a cada lado del cuadro, dándole protagonismo, a pedido del cliente.